AGREEMENT CONTRACT

Between :

Named  the PRODUCER.

And

Name: 

Adress: 

Telephone : 

Fax : 

VAT number:

Represented by : 

Named the PROMOTER

It is decided what follows hereunder:

Article 1: OBJECT

This contract designs rules between both contractors for the show of the artist at the venue designed here above.
This contract constitutes a complete and binding agreement between the PRODUCER and the PROMOTER. The PRODUCER and the PROMOTER are obliged to furnish all of the following commitments at the terms set below.

1-The PRODUCER has the rights of representing in Europe and in the concerned territories the show created and run by the ARTIST.

· Name of the Artist.

· Date of the show: June the 28th, 2009

· Length of the show: 90 mn aproximatively

2-The Promoter ensures that he will organize the show at the venue:

· Name of the Venue: 

· Capacity:

· Adress: 

· Tel: 

· Ticket price: 

Article 2: OBLIGATIONS OF THE PRODUCER

The PRODUCER ensures he will provide the show of the Artist.  

The PRODUCER will pay salaries of the Artist and the crew. 

The PRODUCER will provide instruments, clothes, costumes and decorations needed for the show of the Artist.

КОНТРАКТ
Между:

Именуемым в дальнейшем «Продюсер»

И

Ф.И.О.:

Адрес:

Телефон:

Факс:

ИНН:

В лице:

Именуемым в дальнейшем «Промоутер»

Стороны пришли к нижеследующему соглашению:

Статья 1 Предмет

Контракт регулирует взаимоотношения Сторон-участников, касательно выступления артиста и  места проведения концерта. 

 Настоящий контракт представляет собой полное и обязывающее соглашение между Продюсером и Промоутером. Продюсер и Промоутер обязуются выполнять условия настоящего контракта.

1. Продюсер имеет право представлять артиста в Европе и на территории, оговоренной контрактом. 

· Имя артиста

· Дата выступление: 28 июня 2009 года.

· Длительность выступления: около 90 мин.

2. Промоутер гарантирует организацию выступления в месте проведения концерта

· Название места проведения концерта:

· Вместимость площадки:

· Адрес:

· Телефон:

· Стоимость билетов:

Статья 2. Обязанности Продюсера

Продюсер гарантирует выступление артиста.
Продюсер выплачивает вознаграждение артисту и обслуживающему персоналу. 

Продюсер обеспечивает наличие инструментов, одежды, костюмов и декораций, необходимых для выступления артиста.
